



Du théâtre au collège à la représentation du 19 janvier 2018

publié le 13/01/2018

Lever de rideau interprété par les élèves de Dangé-Saint-Romain

En partenariat avec les 3T-Scène conventionnée de Châtellerault et le Collège Bellevue

Dans le cadre de la représentation du **vendredi 19 janvier à la Salle des fêtes de Dangé-Saint-Romain**, un groupe de 11 élèves volontaires mélangeant les trois classes de troisième du Collège Bellevue, a eu l'occasion de participer à des ateliers théâtre mis en place par Les 3T-Scène conventionnée de Châtellerault et encadrés par Arnaud Frémont (comédien des pièces en un acte), Valentine Joubert (médiatrice culturelle de la Cie laBase) et Audrey Capelle et Valérie Blondet-Mesnil (équipe pédagogique de l'établissement).

Ces 12 heures de découverte et de pratique théâtrale donneront lieu à une présentation publique de leur travail en première partie des représentations des *Méfaits du tabac* et de *L'Ours*.

Au programme : deux scènes de *La demande en mariage* et la scène d'ouverture de *La Mouette*, d'Anton Tchekhov.

Avec : Adélaïde LIOT, Aura PELE, Cassandra DUPEUX, Ethan ENGRAND, Ilona LAULERGUE, Inès FARDEGUE, Léa GABORIAU, Leïa CHARLOT, Leslie BONNEAU, Matthias CHAGNES, Shania BRUNEAU



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.